

MEDIANTE LA ESTRATEGIA DE DESARROLLO LOCAL INCLUSIVO A TRAVÉS DE LA MUNICIPALIDAD

La Ilustre Municipalidad de Illapel lanzó la nueva Estrategia de Desarrollo Local Inclusivo (EDLI), mediante una ceremonia que marca el hito inicial de ejecución de las nuevas medidas en materia de inclusión para la comuna y sus habitantes. La actividad corresponde a la primera etapa de esta estrategia, su lanzamiento a la comunidad y etapa de diagnóstico participativo con la institución, personas con discapacidad y representantes de la ciudadanía, instancia en la que participaron además autoridades como el director regional de SENADIS, el consejo comunal y el

alcalde, así como representantes de equipos municipales e instituciones que serán

aliados importantes en su implementación.

El Servicio Nacional de la Discapacidad SENADIS dispone cada año de la línea de

financiamiento y asesoría técnica, dirigida a las municipalidades del país que

cuentan con Oficina de Inclusión o discapacidad en su gestión, teniendo como

objetivo fomentar el desarrollo local inclusivo desde una perspectiva integral, por

medio de apoyo, cooperación técnica y apoyo intersectorial para reorientar y/o

profundizar las políticas inclusivas de desarrollo municipal. Para esto se

implementarán 5 áreas de trabajo: Fortalecimiento a la gestión del área municipal de

discapacidad, Redes vecinales y locales, Implementación de rehabilitación infantil

con estrategia comunitaria, Gestión Territorial Inclusiva y Fortalecimiento de la

participación. En este sentido, Jorge Juarez, Director SENADIS Región de

Coquimbo, señaló que "nosotros hoy día venimos a celebrar, a participar y por

supuesto a felicitar todo el trabajo que se está haciendo actualmente en materia de

discapacidad, y particularmente, estamos dando inicio a un proyecto muy bonito que

por cierto nos pone nuevas metas, desafíos y formas de mirar la discapacidad en la

comuna de Illapel".

Además, el municipio ha adquirido el compromiso de realizar acciones de

concienciación, educación con funcionarios municipales, instituciones de la comuna,

dirigentes sociales, personas con discapacidad y sus cuidadores(as) y la comunidad

en general, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de las personas interviniendo

en diversos ámbitos del desarrollo humano, como salud, educación, rehabilitación,

ocio y recreación, participación ciudadana, género y cuidados. Sobre esto, el jefe

comunal destacó que "lo central es que vamos a poder desarrollar una política

comunal que pone en el centro a las personas que son sujetos de derecho, donde

queremos una comuna inclusiva, pero que no sólo sea una eslogan, sino que con

acciones concretas, y ¿cómo lo vamos a hacer?, a través de un diagnóstico

participativo que ya partió y con un trabajo de nuestros profesionales".

Algunos asistentes a la ceremonia comentaron que "estamos muy contentos porque

esto se está haciendo tal como dijo el alcalde, no como él quiere, sino cómo las

personas lo necesitan y eso es súper importante, porque quien no lo ha vivido no lo

sabe en realidad". "Me parece súper buena la estratégia, estamos felices en el tema

de la inclusión porque por fin vamos a empezar a ser más visibles frente a la

comunidad, así vamos a obtener muchos beneficios que nos favorecen a todos, ya

## ILLAPEL AVANZA EN MATERIA DE INCLUSIÓN

Written by Sergio Guzmán Leiva Thursday, 24 November 2022 16:58 -

no visible".

